

Protokoll zur FSR–Sitzung vom 01.02.2021

Sitzungsleitung: Benjamin Klahn | Protokoll: Jannusch Bigge, Daniel Hilgenberg

Sitzungsbeginn: 18:47 | Sitzungsende: 19:37

Anwesende: Benjamin Klahn, Daniel Hilgenberg, Dharshan Barkur, Emmanuel Diehl, Jacques-Maurice Walther, Jannusch Bigge, Jakob Steinberg, Jonas Gaffke, Marco Lehner, Niklas Kreer, Teodora Ivonicu

Entschuldigt Fehlende: Anita Fritzsche, Jakob Krebs

Unentschuldigt Fehlende: Lokesh Kumar, Franz Rodestock, Jasmin Dettelbach, Robert Glöckner

Ruhende: ∅

Gäste: Cao Son Ta, Mathias Stuhlbein, Robert Peine, Robert Lehmann

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 11 von 17 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Das Protokoll vom 25.01.2021 wird bestätigt.

2. StuRa

Cao Son Ta und Robert Lehmann stellen kurz den StuRa vor und erklären, dass sie einen massiven Mangel an aktiven Personen im StuRa haben. Dies führt dazu, dass Beratung und Anträge nur verzögert beantwortet werden können. Sie stellen kurz die Referate vor und würden sich freuen, wenn sich aktive Personen finden würden.

[Emmanuel erscheint zur Sitzung] [Cao Son Ta verlässt die Sitzung] [Robert Lehmann verlässt die Sitzung]

3. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Es gibt nichts zu berichten.

Strukturer_innen

Wöchentlicher Apell die Transponder mit kurzer Info an die Strukturer zurückzugeben.

Finanzer_innen

Sind nicht anwesend.

4. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Benjamin berichtet, dass es ein Treffen gab. Außerdem wurde ein Dudle für eine Treffen versendet. Weiter Punkte werden im Abschnitt StuKo behandelt.

AG Nachhaltigkeit

Es gibt nichts zu berichten.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Tea berichtet, dass der Newsletter in einem Pad ausgearbeitet wird und demnächst versandt werden soll.

5. Berichte aus den Gremien

StuKo vom 29.01.2021

Jonas berichtet, dass sich über die Prüfungssituation beraten wurde. Bis zum 15. Februar ist eine Regelung in Kraft, die besagt, dass alle Prüfungen, die nicht zwangsweise geschrieben werden müssen, verschoben werden sollen. Es ist unklar, welche Prüfungen genau unter diese Regelungen fallen. Jannusch fragt, in wie weit das Robolab in der StuKo besprochen wurde. Es wurde sich grob darüber unterhalten, jedoch ohne nennenswerte Ergebnisse.

Digital Design wurde besprochen. Es gibt noch Probleme in der Verteilung der Leistungspunkte. Für erste Module wurden auch Beschreibungen erarbeitet.

6. Stand der Veranstaltungen

Spieleabend mit Linux Einführung

Die Anwesenheit sowohl zum Spieleabend als auch den Vorträgen schließt auf den Erfolg der Veranstaltung.

7. SourceCode ifsr.de

Es wurde gefragt, wo der Source Code der FSR Website zu finden ist. Patrik soll gefragt werden, wo genau der aktuelle Stand ist. Die Website hat an Stellen noch Verbesserungspunkte im Bezug auf Barrierefreiheit. Niklas Kreer würde dies gerne ausbessern und dafür PullRequests öffnen.

8. ML 1

Das Treffen mit Prof. Andres hat stattgefunden. Es wurden Vorschläge für die Verbesserung seiner Veranstaltungen diskutiert. Prof. Andres hat Kritik der Studierenden wahrgenommen. Er strebt außerdem eine Verbesserung seiner Lehrveranstaltung an und Begründet den jetzigen Zustand mit der geringen Anzahl an Mitarbeitenden an seinem Lehrstuhl und die Mehrbelastung durch Corona.

9. Vernetzungstreffen

Die Bemühungen darum Präsenzprüfungen in alternative Prüfungsformen umzuwandeln sind in einigen Fällen erfolgreich. Der StuRa hat die News- und Vernetzungskanal in Matrix beworben und möchte allgemein die Zusammenarbeit mit den FSREN wieder erhöhen. In Zukunft soll ein Augenmerk darauf liegen sowohl Inhalte auf der StuRa-Website als auch E-Mails 2-sprachig zu verfassen um internationale Studierende besser mit einzubeziehen. Zum Thema Umgang mit "Nicht Hochschulgruppen" wird empfohlen bei Veranstaltungen aufzupassen, dass keine unerwünschten Inhalte verbreitet werden. Vom FSR Psychologie wurde eine PDF an viele Lehrende geschickt mit Inhalten dazu wie man mit Trolling/unerwünschten Gästen in Onlineveranstaltungen umgehen kann.

10. E-Mail Statistical Principles and Experimental Design

Den FSR hat eine Mail erreicht, in welchem Fragen bzgl. der Durchführung und der Nichtanrechnung von Prüfungsleistungen gestellt wurden. Bzgl. der Zerlegung der Komplexprüfungen soll ihm geantwortet werden, dass es nach wie vor möglich ist. Robert P. merkt

zu der Fragen mit den Prüfungsvorleistungen an, dass dies immer dann erlaubt ist, sofern es in der Modulbeschreibung steht. Dies muss für diesen Fall geprüft werden. Emmanuel erklärt sich bereit eine Antwort zu verfassen.

11. Präsenzprüfung Mathe

Daniel merkt an, dass er die eigentlich geplante Mail nicht geschrieben hat, da eine betroffene Person eine Mail selber geschrieben hat, welche den FSR auch erreicht hat. Es fand daraufhin auch ein Gespräch zwischen der Person und Prof. Baumann statt und die Problematik ist geklärt. Daniel sieht daher keinen weiteren Handlungsbedarf. Dem wird nicht widersprochen.

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 19:37 Uhr. Die nächste Sitzung wird am 08.02.2021 stattfinden.

Sitzungsleitung

Protokoll